

## HAWAII STAY PRO

# 夢はハワイでマンスリーホテル経営 ハワイ滞在を楽しむお手伝いがしたい



「ハワイスティプロ」はオアフ島に88の物件を所有し、ロングステイや留学などお客さまの要望に合わせたハワイ滞在サービスを提供している。運営会社は、株式会社ハワイスティプロ(東京都千代田区)。代表取締役社長のMie Yagyuさんに話を伺った。

### Mie Yagyu さん

大阪府出身。武庫川女子大薬学部卒業。大阪大学微生物病研究所勤務時代に週末起業の形でビジネスをスタート。24年間で1千人強の薬剤師の受験指導をした。関西学院大学院経済学部金融専攻卒業後に2002年本業設立。04年には大阪市大大学院で経営を学び卒業。現在、本業は147店舗で145億円売り上げ、800名雇用。2024年「ハワイスティプロ」を屋号から会社法人にした。孫が5人。

— ハワイには何回ぐらい来ているんですか？

もう66回は来ています。2023年5月から、5回、各7週間は滞在しました。でも2020年からのコロナ禍は、丸々3年3か月間、日本にいましたね。

— ハワイに所有するユニット数は？

2024年4月12日現在、エスクロー中の物件も入れると88ユニットになります。

— そんなに大量の保有するのはなぜ？

コロナ禍前は14ユニットでした。コロナ禍中に増やしていった形です。私の目標は、日本人のためのマンスリーホテルをつくること。日本人にも欧米人のように1ヶ月以上、ゆったりハワイを楽しんでもらいたいです。そのために稼働ユニット数を増やしたいと思っていたらここまで増えました。

そして滞在中は、ハワイの仲間たちとリフレッシュして元気になって日本に戻っていただきたい。そのための情報や手助けはいくらでも提供するつもりです。そんな「元気になるプラス」になる、日本人のためのおせっかいなマンスリーホテルが目標なんです。現状はまだまだ、利用者はアメリカ人が99%です。

— 実際に、滞在のアドバースなどもされるのですか？

あるご利用者は、70代と60代のカップルで、私が直接、ハワイの楽しみ方をセッションしました。よりハワイを楽しんでいただけたと思います。40代のファミリーはご主人様が起業したらしいので、私がビジネスのアドバースもして差し上げました。本当におせっかいですよね(笑)。

